Sujet: [INTERNET] Fr: Contestation projet méthaniseur Chaumont-Choignes

De: Camille Mannevy <camille.mannevy@yahoo.fr>

Date: 04/04/2024 14:08

Pour: "pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr" < pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr>

Bonjour,

Je suis habitante de Laville-aux-bois et me permets de rédiger ce mail afin de vous faire-part de mon désaccord profond avec le projet d'implantation d'un methaniseur XXL à Choignes.

Est-il logique que des milliers d'hectares de cultures vont finir dans le methaniseur, au détriment de la consommation humaine ? Non.

Qu'en est-il des déchets qu'il reste à épandre ?

Ils risquent de polluer nos terres, nos cultures, nos nappes phréatiques.... c'est une aberration environnementale!

Les gazs émis risquent d'avoir des conséquences sur notre santé... Il est impensable que soyons obligés de subir de telles répercutions au nom de la production d'énergie.

Les routes du secteur de Chaumont vont être surchargées de poids lourds ce qui va engendrer plus de polution, la détérioration précoce des routes.

En tant qu'habitante proche du site, nous risquons d'avoir des odeurs de gaz. Nos biens immobiliers vont perdre de leur valeur.

Je suis bien consciente qu'il faut trouver des alternatives à la production d'énergies fossiles, mais imposer un projet de cet ampleur est une aberration. Il y a trop de répercutions environnementales et pour les habitants du secteur.

Merci de prendre en considération le mécontentement des personnes qui s'opposent à ce projet. Nos arguments sont bien réels.

Je vous remercie.

Cordialement.

Camille Courrèges

1 sur 1 04/04/2024 14:41